
Protokoll-Treffen Stadtteilbeirat Hohenstücken, Brandenburg an der Havel,  

am 26.09.2017, um 14:30 Uhr 

 

Anwesenheit: Herr Holz (Quartiersmanagement Hohenstücken), Frau Raake und Herr  

                         Raake (Beirat), Herr Fischer (Beirat), Frau Weigelt-Koppe (Beirat),                                                                                

                         Herr Hübner (Streetwork),Frau Paetznick (Beirat),Herr Töpfer (Beirat) 

                         Entschuldigt: Frau Ulbrich („Lebenshilfe Brandenburg-Potsdam e.V.“)  

       Frau Domres („internationaler Bund“) 

 

TOP 1    Begrüßung und Beschlussfähigkeit wurde festgestellt  

 

TOP 2    Annegret Franke - Ausstellung 

              Es erfolgte eine schriftliche Kontaktaufnahme mit dem Beigeordneten der Stadt                                 

              Brandenburg, Herrn Dr. Erlebach, mit der Bitte das Projekt wenn möglich,                               

              finanziell zu unterstützen. 

              Gleichfalls bittet der Beirat um Unterstützung bei der Vereinsgründung. 

              Am Tag der Sitzung lag noch kein Feedback des Beigeordneten vor.                                   

              Herr Dr. Erlebach meldete sich jedoch am folgenden Tag bei Frau Weigelt-Koppe. 

 

TOP 3    Vereinsgründung-Stadtteilbeirat Hohenstücken e.V. 

               In der kommenden Sitzung soll über den Satzungsentwurf und den Entwurf  

               der Geschäftsordnung, welcher den Mitglieder noch zugeht, diskutiert  

               werden. 

 

TOP 4   Zugangsdaten zur Internetadresse des Stadtteilbeirates 

             Hier wird Herr Uwe Raake sich um den Verteiler an alle Mitglieder kümmern. 

 

TOP 5  Parkmöglichkeit Lebenshilfe 

            Hierzu bekam Herr Strachardt ein Anschreiben aus der Stadtverwaltung, Fachbereich  

            Bauen und Umwelt, von Herrn Peter Reck (Stellvertr. Fachbereichsleiter). 

            Hieraus geht hervor, dass der Kontakt zwischen  

            „Lebenshilfe Brandenburg - Potsdam e.V.“ und der Stadt hergestellt wurde. Frau  

            Ulbrich wurde über den Stand der Bearbeitung von der Stadt in Kenntnis gesetzt. 

 

TOP 6  Treffen beim Bürgermeister mit den Stadtteilbeiräten Stadt Brandenburg an  

             der Havel am 13. September 2017, um 16:00 Uhr, im Altstädtischen Rathaus 

             Frau Weigelt-Koppe informiert über die wesentlichen Punkte der  

             Zusammenkunft. Wichtig für den Stadtteilbeirat ist zu wissen, dass es mit dem  



             Vertragsabschluss und dem Aufstellen der Blumensäulen noch etwas dauern wird. 

             Der Bürgermeister, Herr Scheller, hat die Verwaltung noch einmal gebeten den  

             Inhalt eines solchen Vertrages nochmals zu prüfen. 

 

TOP 7    Ehemaliger Getränkeshop, Max-Herm-Str. 10 

              Herr Holz und Frau Weigelt-Koppe informieren darüber, dass der letzte  

              Interessent BIWAG nun doch kein Interesse mehr zum Betreiben der  

              Einrichtung bekundet. 

              Hier will der Stadtteilbeirat noch einmal eine Besichtigung des jetzt leeren  

              Gebäudes vornehmen um im Nachgang zu besprechen, welche Arbeiten im und am     

              Gebäude vom Beirat und fleißigen Helfern zunächst selbst erledigt werden können. 

              Unabhängig von der Nutzung als Stadtteilcaffee, könnte ein Vereinshaus des  

              Beirates eine weitere Idee sein. Herr Holz nimmt Kontakt mit Frau Röhe auf. 

 

TOP 8    Dankschreiben und Auswertung 

              Für die Unterstützung bei der Aufstellung zusätzlicher Papierkörbe, im Stadtteil  

              Hohenstücken, wird ein Dankschreiben an die Mitarbeiter der Verwaltung des  

              Fachbereiches Bauen und Umwelt, Fachgruppe Umwelt und Naturschutz, gehen. 

              Gleichfalls bedankt sich der Stadtteilbeirat bei Frau Dr. med. Mina Stojanova und  

              der Firma Gebäude-und Grünanlagen Service, vertreten durch Herrn Küster, für die  

              finanzielle Unterstützung bei der Gestaltung des Trafohäuschens in der Berner   

              Straße.  

 

TOP-9    Auswertung Stadtteilfest 2017 

              Frau Paetznick und Herr Töpfer berichten über das Stadtteilfest und den  

              Verkauf der Schmalzstullen und Waffeln. Leider war der Umsatz diesmal nicht  

              so hoch, da zur gleichen Zeit auch andere Veranstaltungen wie z.B. der große  

              Trödelmarkt im SWB stattgefunden haben.  

 

TOP 10  Schatzmeister/in 

              Der Stadtteilbeirat spricht sich dafür aus, das Frau Angelea Paetznick auch  

              weiterhin die Schatzmeisterin des Beirates bleibt. 

              Frau Paetznick erklärte sich damit einverstanden. 

 

TOP 11  WEIHNACHTSFEIER 

              Der Stadtteilbeirat möchte mit seinen Mitgliedern ein Weihnachtsessen im  

              griechischen Restaurant „Mati“ in der Berner Straße durchführen. 

              Dies soll mit Anhang am 05.12.2017, um 18:00 Uhr stattfinden. 



              Pro Person bitte 20,- € einplanen. 

              Bitte bis spätestens 08.10.17 bei Frau Weigelt-Koppe melden, wer mitkommt und  

              ob alleine oder mit Anhang. 

              Die Anmeldung kann erfolgen unter: Stadtteilbeirat-Hohenstuecken@web.de. 

      

 

TOP 12  Sonstiges/Ausklang  

              Angesprochen wurde nochmals die Aufstellung des Zaunes am  

              Märchengarten an der Gebrüder Grimm Schule, Getraudenstraße. 

              Hier nimmt Herr Fischer noch einmal Kontakt mit GLM auf. 

 

              Herr Fischer berichtet über den aktuellen Stand zur Gestaltung der Turnhalle in der  

              Berner Straße. Hierzu gab es ein Gespräch mit Herrn Raddatz von der Firma  

              Colorfoul, welche auch das Gestaltungskonzept erarbeitet. 

              Das GLM (Gebäude-und Liegenschaftsmanagement) der Stadt stellt die Materialien  

              zur Gestaltung zur Verfügung. Herr Holz (Quartiersmanagement) unterstützt Herrn  

              Fischer in punkto finanzielle Sponsorensuche. 

              Einen Vororttermin soll es Anfang Oktober geben. 
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